



Communiqué de presse

20 février 2018

1er degré : effectifs en hausse, fermetures de classes, les dédoublements vampirisent les moyens des écoles

Laurence Guillermou
chargée de
communication

T : 01 43 57 16 16

108/110, avenue Ledru-Rollin
75544 Paris Cedex 11

La mobilisation des parents se multiplie sur le territoire pour protester contre les fermetures de classes et l'augmentation du nombre d'élèves par classe en maternelle et en élémentaire.

Avec des enseignants en plus grand nombre, on aurait pu croire que les mouvements de carte scolaire susciteraient peu de difficultés. Pourtant sur le terrain de nombreux parents nous alertent sur des fermetures de classe, particulièrement en milieu rural et sur un manque d'enseignants dévolus à la scolarisation des moins de 3 ans. Dans certains CDEN, les parents FCPE se sont vu expliquer qu'il faudrait arbitrer entre l'accueil des tout-petits et les brigades de remplacement.

Cette situation est intenable, elle pénalise des territoires déjà fragilisés pour lesquels l'école est synonyme de vie et d'attractivité.